
1 

■外環オープンハウスアンケート結果 
 

◇会場名：練馬区 上石神井区民地域集会所 

◇日 時：平成 22 年 2 月 6 日（土）13:00～17:00  

◇来場者：66 人 

◇回答者：27 人 

◇アンケートの結果概要について 
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1.開催回数を

増やしてほしい

2.開催曜日や開催時間

を工夫してほしい

3.質問や相談できるスタッフの

人員を増やしてほしい

4.個別に相談できる場

を確保してほしい

5.全体で質疑する場を

確保してほしい

6.特に無し

7.その他

記入なし

（人）

 
 

外環オープンハウスの展示内容についての印象 

性別 年齢 職業 

回答者属性 

今後の『外環オープンハウス』の運営に期待すること（複数回答） 

７.その他 

・疑問に対して誠意ある回答をすべき。

・人数が多すぎる。質問にスムーズに

答えて。 

・またの機会も見に来ます。続けて下

さい。 

・人目につくように、もっと宣伝して

ほしい。 

・個別情報に即応できるように準備を。

住民の心に響く内容を出して下さい。

パソコンでの見積り、情報の提示が即

時にできるように。 

・数値などの細かい質問に答えられる

人を増やす。 
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1.環境へ与える影響

（大気、騒音、振動、地下水など）

2.換気所からの影響

3."八の釜憩いの森"の消失

4.インターチェンジによる地域分断

5.環境施設帯の整備方法

6.生活道路への影響

7.周辺の都市計画道路の整備

8.生活環境の変化（道路完成後の問題）

9.用地補償・移転先（代替地）

10.トンネルの防災・安全性

11.工事期間中の影響

（騒音・振動・地盤沈下・工事車両の影響など）

12.その他

（人）

 

 

 

 
○ インターチェンジは無駄だと思う。 
○ 質問した回答として訂正の（ぬけ道の Web 調査）パッチがはってあるが、何故間違ったデータを出したか。
○ 3 環状は外から建設していくべき。圏→外→中 
○ 住民の意見を"タイムアウト"、"タイムリミット"で切り捨てず、とことん聞いてほしい。 
○ 進捗状況をホームページでお知らせ頂きたい。 

 

 

 

○ 住民が安心できるためには、まだまだ情報が不足しています。市区毎、又は合同の説明会を開催して下さい。
○ 中止する事。 
○ マスコミをもっと利用し、情報を正確に、スピーディーに伝えてほしい。近隣、周辺の住民のかたがたの為

にも。 
○ 地質調査の結果を随時、詳細に知らせて欲しい。 
○ 補償の内容 

 

 

 

○ 懇談の中で、武蔵野公会堂ホール（330 名）で B/C の説明会をしてはという話がありましたが、大賛成です。
○ 下に造るなら上は要らない。上文（中止）にするべし。 
○ 外環は不要！そんな費用があるなら、福祉にもっと回して下さい。 
○ このようなオープンハウスでは反対の方が目立ちますが、早く作ってほしいと云う考えの人がいることも忘

れずに、意見をきいてほしい。 
○ 大切な税金をかけ、水みゃく等自然を守れなくなる事業に反対しております。 
○ 早く着工すること。 

 

今後必要な情報について 

その他自由意見 

外環が整備されることに伴い懸念される事項についての具体的な意見 

外環が整備されることに伴い懸念される事項について（複数回答） 


